

BURBUJAS

No hubo nada

Finalmente, los tarapaqueños se quedaron esperando en la cuenta pública. Lamentablemente, no se dijo nada de proyectos para una zona que claramente merece mucho más de lo que recibe de Santiago.

El metro

Los anuncios de nuevas extensiones para las líneas del Metro se ven con un poco de envidia desde regiones, esto debido a que pese a que llegarán nuevos microbuses eléctricos, lo que realmente se requiere es un modelo de transporte eficiente si se quiere mejorar la movilidad.

¿Se concretará antes?

Muchos se preguntan si el teleférico entre Alto Hospicio e Iquique y la entrega total del segundo acceso se materializarán antes de la vía que conectará al Metro con el Aeropuerto de Santiago. Ojalá que, al menos, se terminen antes que se inaugure el corredor...